

La huella de un santo

Video-resumen del viaje del beato Josemaría Escrivá a Argentina (7-28 de junio de 1974)

28/05/2001

El beato Josemaría Escrivá solía describir cuál era la tarea de los fieles del Opus Dei diciendo que se trata de una "gran catequesis", un fermento de vida cristiana en los más diversos ambientes.

En los últimos años de la vida del fundador del Opus Dei se filmaron algunas de las reuniones que mantuvo con personas variadas de distintos países de Europa y América: el beato Josemaría hablaba sobre la fe y la vida cristianas al hilo de las preguntas de los asistentes.

Este reportaje de 34 minutos de duración, producido por Betafilms, incluye un resumen del viaje que realizó a Argentina entre el 7 y el 28 de junio de 1974.

Ofrecemos dos fragmentos del video:

"A lo largo de estos años de sacerdote, de obispo, he recordado muchas veces ese amor tan grande de Josemaría Escrivá por los más pobres, por los más necesitados y su ejemplo me ha ayudado a quererlos cada día más. Ahí está verdaderamente la riqueza de la Iglesia. También nos ha enseñado a

tratar con una confianza muy grande, hecha vida, a Jesucristo Nuestro Señor" (Alfonso Delgado, Obispo de Posadas, en 1974 joven sacerdote)

"Hay que hacerse amigo de Jesucristo. Y, ¿para hacerse amigo...? Visitarlo, conversar, intimar, verlo con los ojos del alma" (Beato Josemaría)

Pregunta: "Cuando usted se vaya, ¿qué quiere dejarnos en el corazón a todos sus hijos sudamericanos?"

Respuesta: "Que sembréis la paz y la alegría por todos lados; que no digáis ninguna palabra molesta para nadie (...). Que no maltratéis jamás, a nadie, que seáis hermanos de todas las criaturas, sembradores de paz y alegría"

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/la-huella-de-
un-santo-2/](https://opusdei.org/es-uy/article/la-huella-de-un-santo-2/) (22/01/2026)